

PlantaDoce.

Público

Baleares reparte entre Linde y Air Liquide el contrato de oxigenoterapia por trece millones

Linde se ha adjudicado el primer lote por siete millones de euros, mientras que Air Liquide se ha hecho con el segundo *pack* por 5,8 millones de euros.

A. Escobar
16 sep 2020 - 04:58



La sanidad balear elige a los proveedores de material de oxigenoterapia. El Gobierno de la comunidad ha resuelto a favor de las compañías Linde y Air Liquide el contrato para el servicio de terapias respiratorias domiciliarias y otras técnicas de ventilación asistida a los usuarios derivados por el servicio de Salud de Baleares. El importe del contrato asciende a trece millones de euros, según la resolución del concurso entre las empresas adjudicatarias y la Conselleria de Salut i Consum, documento al que ha tenido acceso PlantaDoce.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-reparte-entre-linde-y-air-liquide-el-contrato-de-oxigenoterapia-por-trece-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El contrato que ahora se formaliza comprende un plazo de ejecución de dos años y está dividido en dos lotes. El primero de ellos hace referencia a Sector Ponent, Sector Tramuntana y Sector Ibiza y Formentera y Linde es la compañía que finalmente ha resultado adjudicataria por un importe que asciende a poco más de siete millones de euros (IVA incluido).

La partida presupuestaria para este primer lote que se ha adjudicado Linde queda repartida de la siguiente manera: más de 800.000 euros para 2020, más de 3,5 millones de euros para 2021 y 2,6 millones de euros para 2022. **Por este lote pujaban Linde y Oxigen Salud, pero la primera ha obtenido una puntuación de 95,7 puntos sobre cien, frente a los 80 puntos que ha obtenido Oxigen Salud.**

Baleares adjudica este contrato que comprende los servicios de oxigenoterapia durante dos años

El segundo lote es el que se ha adjudicado Air Liquide por un total de 5,8 millones de euros (IVA incluido). Este lote hace referencia a Sector Migjorn, Sector Llevant y Sector Menorca. Además de este operador, Contse también pujaba por hacerse con los servicios vinculados con la oxigenoterapia, pero finalmente ha obtenido una nota de 75 puntos, mientras que Air Liquide ha conseguido 93,9 puntos.

La partida presupuestaria para este segundo lote queda compuesta de la siguiente manera: 729.941.4 euros para 2020, casi tres millones de euros para 2021 y 2,1 millones de euros para el ejercicio 2022.

Linde y Air Liquide son algunas de las principales compañías del sector de los gases medicinales y terapias respiratorias. **Estas compañías, además de estar presente en la administración balear como es el caso, también pujan en esto momentos por el contrato que la Generalitat catalana tiene abierto en materia de oxigenoterapia** y cuyo importe asciende a más de 200 millones de euros.

Linde y Air Liquide pujan por otro contrato en terapias respiratorias de la administración catalana

La semana pasada, la Generalitat catalana abrió la segunda fase de su concurso de terapias respiratorias del Departament de Salut. **El contrato está valorado en 51,2 millones de euros anuales durante cuatro ejercicios. Todas las empresas que participaban en la licitación han pasado la primera fase menos Contse.**

Las compañías que participaron en la licitación obtuvieron una puntuación por encima de 51 puntos, el mínimo exigido para pasar a la siguiente fase. Vivisol Ibérica obtuvo cien puntos; Oxigen, 99 puntos, y Esteve Teijin y Air Liquide, 97 puntos.

PlantaDoce.

Linde, 96 puntos, y Oximesa, 92 puntos. Tras estas puntuaciones, las compañías deberán presentarse a las licitaciones de las diferentes áreas sanitarias en las que está dividido el concurso. Es decir, un total de catorce lotes, según se desprende del documento del Govern de Catalunya.